

Diikuti Seribu Warga Ajakkang, Sosialisasi Germas dengan Jalan Sehat Pertama di Indonesia

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.INFORMAN.ID

May 14, 2023 - 06:28



BARRU- Sekitar seribu warga desa Ajakkang turun kejalan pada gelaran jalan sehat gerakan masyarakat hidup sehat (Germas) Tahap III yang digelar oleh Anggota Komisi IX DPR RI drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., di Latappareng, desa Ajakkang, kecamatan Soppeng Riaja, kabupaten Barru, pada Sabtu (13/5/2023).

Jalan Sehat sebagai rangkaian Sosialisasi Germas bersama mitra kerja Komisi IX Poltekkes Kemenkes Kendari tersebut dilepas oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., dengan rute star dan finish di SD Latappareng.

Turut hadir dalam jalan sehat itu, Sekda Barru Abustan AB, Direktur Poltekkes Kendari, Teguh Faturrahman, Pimpinan OPD dan Politisi muda Partai Nasdem Teguh Iswara Suardi, ST. M. Sc.

Hasnah Syam yang akrab dipanggil Bu Dokter, mengawali sambutannya dengan menyampaikan terima kasih kepada Bupati Barru yang untuk pertama kalinya menghadiri langsung kegiatan sosialisasi yang dilaksanakan bersama mitra kerjanya.

"Kegiatan ini adalah kemitraan antara eksekutif dan legislatif. Ini salah satu bentuk komitmen DPR RI bersama pemerintah dalam meningkatkan derajat kesehatan masyarakat dengan semakin memperkuat kemitraan", kata Hasnah.

Sebelumnya, Suardi Saleh saat melepas peserta jalan santai menyambut baik terselenggaranya jalan santai ini. Menurut Bupati, kegiatan Jalan Sehat juga bagian dari mendukung program pemerintah Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas).

"Dengan mengikuti kegiatan jalan sehat ini, kita sudah ikut melaksanakan program Germas. Kita semua hendaknya sadar untuk gemar berolah raga. Marilah kita bersama budayakan berolah raga secara rutin walaupun dengan jalan kaki atau jalan santai sehingga kesehatan kita selalu terjaga dan mendukung aktivitas sehari-hari", ujarnya.

Sementara itu, Direktur Poltekkes Kemenkes Kendari, mengapresiasi jalan santai yang diinisiasi mitra kerja Komisi IX.

"Ini luas biasa dan baru pertama kalinya Sosialisasi Germas dilaksanakan melalui jalan santai dan ini pertama di Indonesia", jelasnya.

(Ahkam/Syam)